



## Förderung

### Staatssekretär Klaus Zimmermann weiht saniertes Sportlerheim und Erweiterungsbau des SV Eintracht Bennungen ein

Die Mitglieder des SV Eintracht Bennungen (Landkreis Mansfeld-Südharz) können sich über neue Umkleidekabinen, ein energetisch saniertes Bestandsgebäude und einen Erweiterungsbau freuen. Staatssekretär Klaus Zimmermann hat den Anbau und das sanierte Sportlerheim des Vereins heute eingeweiht. Die Maßnahme wurde vom Land mit 213.500 Euro gefördert. Die Gesamtkosten des Projekts betragen 350.000 Euro.

Staatssekretär Klaus Zimmermann: „Der SV Eintracht Bennungen hat in den vergangenen Jahren eine überaus erfolgreiche Mitglieder- und Nachwuchsarbeit geleistet. Ich freue mich sehr, dass das Land die dadurch notwendige Erweiterung der Vereinsräumlichkeiten fördern konnte. Im Zuge der energetischen Sanierung ist eine nachhaltige Sportstätte entstanden, die modernen Anforderungen mehr als gerecht wird und den Verein fit für die Zukunft macht. Ich möchte den Verantwortlichen und allen Mitgliedern des SV Eintracht Bennungen für ihr ehrenamtliches Engagement danken und bin überzeugt, dass der Verein seine starke Entwicklung auch künftig fortsetzen wird.“

Die Maßnahme ist notwendig, da der Verein seit 2014 einen starken Zuwachs an Nachwuchsfußballern hat. Inzwischen sind mehr als 100 Kinder und Jugendliche im Verein mit dem Schwerpunkt Nachwuchsfußball organisiert. Die Altersgruppen von G-Jugend bis zur B-Jugend sind lückenlos besetzt. Eine A-Jugend folgt im kommenden Jahr. Zudem hat der Verein eine Herrenmannschaft im Spielbetrieb.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)